

Rückblick Maiwanderung am 01.05.2015

Am 01. Mai 2015 veranstaltete der Skiclub Simmersfeld zusammen mit dem TSV Simmersfeld die diesjährige Maiwanderung. Bei herrlichem Regenwetter trafen sich um 9.30 Uhr doch 12 Erwachsene und 1 Jugendlicher an der Skihütte in Simmersfeld. Nachdem Sybille Roller unsere Überlegungen, ob wir bei diesem Wetter überhaupt laufen sollen, sehr überzeugend in die richtige Richtung brachte, fuhren wir in Fahrgemeinschaften nach Freudenstadt. Der Ausgangspunkt der Wanderung war der Parkplatz unterhalb der Lauterbadhütte.



Von da an marschierten wir beschwingt und beschirmt rund um Lauterbad über den Freudenstädter Golfplatz und am Friedrichturm vorbei. Auf eine Besteigung desselben verzichteten wir, da wir ja eh nichts gesehen hätten. So steuerten wir direkt die neue Lauterbadhütte an, in der wir aufs Beste bewirtet wurden. Wir haben uns dort sagen lassen, dass der Ausblick wirklich sehenswert ist, vorausgesetzt das Wetter ist dementsprechend. Davon werden wir uns mit Sicherheit noch selbst überzeugen. Frisch gestärkt machten wir uns auf den Weg zurück zu den Autos um gemeinsam nach Simmersfeld zu fahren. Wir haben doch immerhin ca. 6 km bei strömenden Regen zurückgelegt, und waren uns alle einig, dass es ein Riesenfehler gewesen wäre, wenn wir in Simmersfeld geblieben wären. Gegen 15.00 Uhr kehrten wir nach Simmersfeld zurück, wo wir uns nach kurzem Trockenlegen in der Skihütte zu Kaffee und Kuchen trafen.



Auf Ihrem Heimweg mit dem Maiwagen, besuchten uns noch die Mitglieder vom Dreschschuppen Fünfbronn. So endete der 1. Mai 2015 doch noch sehr gemütlich. Kurzes Fazit: Es gibt kein schlechtes Wetter!

